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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata da Michela Bortolini con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in consiglio e sul tema "aggiornamenti sulle azioni messe in 

campo in merito al problema ungulati” 

 

Nel consiglio comunale del giorno 08 giugno 2022, ho illustrato un documento che parlava 

in modo dettagliato del problema relativo ai danni causati alle colture dai cinghiali, 

responsabili anche di provocare incidenti stradali. In risposta all’interrogazione, l’assessore 

competente, spese energie e approfondimenti in merito soprattutto alla peste suina, 

problema tutt’ora attuale 

 

Quel confronto, si è concluso con l’approvazione all’unanimità di un dispositivo che 

impegnava la Giunta e il Sindaco, a portare il problema del nostro territorio nelle giuste sedi 

per tentare di centrare l’obiettivo della densità ottimale (stabilita da INFIS ad un cinghiale 

ogni 100 ettari di terreno).   

 

Ripartiamo dalle considerazioni dell’assessore e dalla condivisione che il problema sollevato 

a suo tempo, colpisce fortemente, i nostri agricoltori che al di là dell’eventuale diffusioni di 

pericolose epidemie, ogni giorno si trovano di fronte a colture devastate e a lavoro 

compromesso. Sappiamo poi che la questione potrebbe ulteriormente aggravarsi per gli 

allevatori, se si diffondesse la peste suina africana, Ecco perché, ad un anno di distanza, 

non avendo ricevuto aggiornamenti in merito a quanto è stato proposto ed approvato,  siamo 

a chiedere le informazioni che seguono 

 

1) Quali azioni di informazione e prevenzione sono state messe in campo dopo il nostro 

ordine del giorno? 

2) Quando? 

3) Da giugno dello scorso anno quali progetti  di sensibilizzazione sul problema peste 

suina sono stati concretizzati? 

4) Sono stati organizzati incontri con la cittadinanza e/o con gli operatori del settore , 

come annunciato dall’assessore?  

5) Quando? 

6) Nel caso in cui sia stato organizzata qualche iniziativa informativa, dove si è svolta? 
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7) E’ stata adeguatamente pubblicizzata?   

8) Ha ottenuto un buon riscontro? 

9) L’Assessore Sandrolini aveva ipotizzato di aprire o sostenere l’attivazione di  un 

numero fisso dedicato,  al quale i frequentatori di boschi potevano segnalare 

l’individuazione di eventuali carcasse. E’ stato attivato questo servizio? 

10)  Nel caso in cui il numero di cui sopra avesse preso vita dall’iniziativa delle 

associazioni di categoria, è stato adeguatamente diffuso?  

11)  L’Assessore Sandrolini aveva avuto la buona idea di pubblicizzare i band GAL 

inerenti al problema, anche attraverso i canali istituzionali- E’ stato fatto? 

12)  Quando? 

13)  Il dispositivo votato all’unanimità diceva con chiarezza di portare le istanze del 

territorio nelle sedi opportune e non mancò suggerimento di farlo in modo concertato 

insieme ad altre realtà che subiscono i medesimi danni. Avete onorato l’impegno 

preso con il vostro voto favorevole? 

14)  Se sì, cosa è stato  è stato fatto? 

15)   Se sì, quando?   

 

 

Come detto, dopo un anno non abbiamo aggiornamenti, su un  problema non facile che 

chiede l’intervento della politica ad ogni livello, perché “è competenza d’altri” non può essere 

la risposta da dare a persone del luogo o realtà vicine, che ogni giorno affrontano queste 

situazioni complicate 

 

Serve slancio e determinazione, e confidiamo di poter apprendere che il nostro Comune 

abbia fin qui affrontato la questione in modo soddisfacente (nei tempi, nei modi, e nel rispetto 

degli impegni presi) 

 

Zocca, 03 luglio 2023 
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